

Sternenzauber im WAH-Unterricht



Mit der Einführung des LP 21 wurde die Hauswirtschaft abgeschafft. An ihrer Stelle ist das neue Fach WAH (Wirtschaft Arbeit Haushalt) eingeführt worden. Das Fach WAH heisst nicht nur anders, es ist auch komplett anders!

Die thematische und strukturelle Neuausrichtung hat zur Folge, dass bedeutend weniger zum Kochlöffel gegriffen wird. In der Adventszeit haben die Schülerinnen und Schüler der 8. Sek. jetzt aber ausgiebig gebacken, bevor wir uns nachher wieder den Themen Konsum, Wirtschaft, Arbeit und Haushalt zuwenden. Sie dürfen stolz auf ihre Ergebnisse sein.

H. Hugli, WAH-Lehrerin / 8. Klassen Sek.







